

Los Marismeños

Escrito por Administrator

Martes, 30 de Mayo de 2017 07:38 - Actualizado Domingo, 29 de Abril de 2018 13:07



Antología de las Sevillanas, una entrega semanal de sevillanas para la historia.

Entrega 444.

Título: 

Lo digo como lo siento

Interprete: Los Marismeños

Autores: Isidro González

Tema correspondiente al disco: De ayer y hoy

`$('audio,video').mediaelementplayer();`



Año: 2010

Arreglos musicales: Fidel Cordero

Temática: Rociera

Comentario breve: Vaya como pequeño homenaje musical estas sevillanas de hoy a uno de los grupos más importantes de todos los tiempos, el grupo que mas veces y mejor se han reinventado y a una trayectoria cargada de éxitos, a Los Marismeños y sus bodas de oro.

Por: Fco. Javier Montiel